

GFA Caraïbes et Women in Tech France organisent un hackathon inédit en Martinique.

Martinickathon « J'innove pour Ma Martinique » : 2 jours, 50 étudiants, 10 mentors pour réfléchir à des solutions innovantes pour notre territoire.

Les **16 au 17 octobre 2025**, GFA Caraïbes, assureur local et l'ONG **Women in Tech France** s'associent pour organiser un événement inédit en Martinique : le **Martinickathon**, un hackathon collaboratif dédié à l'innovation locale et à l'égalité des chances.

Des **équipes d'étudiants** issues de plusieurs établissements scolaires se réuniront pour imaginer et développer des **solutions concrètes** aux défis majeurs du territoire : **développement durable, inclusion numérique, accessibilité, mobilité, sécurité aquatique**, etc.

Chaque équipe sera **accompagnée par des mentors entrepreneurs martiniquais et guadeloupéens**, apportant leur expertise et leur expérience pour guider les jeunes dans leurs projets.

Une initiative inclusive et engagée

Le Martinickathon met un point d'honneur à **favoriser la diversité dans les STEM** (sciences, technologies, ingénierie et mathématiques). Chaque équipe comptera **au moins deux filles**, afin de **sensibiliser les jeunes femmes** aux carrières scientifiques et technologiques. Cette démarche est portée par **Angela Naser**, directrice de Women in Tech France, et **Sylvie Maisonneuve**, responsable SI chez GFA Caraïbes.

Objectifs du hackathon

- Répondre aux **enjeux spécifiques de la Martinique**
- Encourager l'**engagement citoyen** des jeunes
- Développer des **compétences clés** : travail d'équipe, gestion de projet, communication
- Promouvoir l'**égalité des sexes** dans les filières technologiques

L'événement bénéficie du soutien de plusieurs partenaires **locaux engagés dans l'innovation et l'inclusion numérique**.

« Ce hackathon est une opportunité unique pour nos jeunes de devenir acteurs du changement. En les accompagnant, nous semons les graines de l'innovation et de la solidarité pour la Martinique de demain. »

Sylvie MAISONNEUVE, Responsable Système d'Information – GFA Caraïbes

Lieu : ICEA, 122 bis Rue Victor Sévère, Fort-de-France 97200, Martinique

Dates : Jeudi 16 et vendredi 17 octobre 2025

Contact presse : Sylvie MAISONNEUVE - 0696 90 90 40 - martinickathon@gfa-caraibes.fr

Découvrez nos mentors : www.gfacaraibes.fr/martinickathon

A PROPOS DE GFA CARAÏBES :

Créé en 1971, GFA Caraïbes est une compagnie d'assurance locale implantée aux Antilles-Guyane et filiale du groupe Generali depuis 1999. Avec une part de marché de 16%, GFA Caraïbes est un acteur majeur de l'assurance dommages en Martinique, Guadeloupe et Guyane. Elle accompagne plus de 80 000 clients (particuliers, professionnels et entreprises) grâce à son réseau d'agents généraux, de courtiers et à l'engagement de ses 160 collaborateurs. GFA Caraïbes distribue également les produits vie, prévoyance et retraite du groupe Generali.

A PROPOS DE WOMEN IN TECH FRANCE :

Women in Tech France est une organisation internationale qui œuvre pour une meilleure représentation des femmes dans les métiers du numérique et de la technologie. À travers des actions concrètes, elle accompagne les jeunes filles, les professionnelles et les entreprises dans la construction d'un écosystème plus inclusif.